

REVISTA DEL CENTRO DE LECTURA

Cuarta época

Reus, marzo de 1960

Núm. 93

Director: Sr. Presidente del Centro de Lectura

Depósito Legal - T. 20 - 1958

SUMARIO: «Carta abierta del Presidente». — «Homenaje al Presidente del Centro Sr. Aguadé Parés». — «Nuestros conferenciantes». — «Servicio Meteorológico». — «Biblioteca. Estadística Mensual».

Carta abierta del Presidente

Estimados consocios:

Quiero testimoniaros una vez más mi agradecimiento por las atenciones que me habéis prodigado, hominajeándome, por acuerdo tomado por la Junta Plenaria. Yo creo, sinceramente, que os habéis excedido en vuestros obsequios y distinciones para conmigo.

No he hecho nada más que cumplir con mi deber. La aceptación de un cargo de tanta responsabilidad como es la Presidencia del Centro de Lectura, lleva consigo el realizar una labor constante, diligente y de verdadero equilibrio, para lograr que en todo momento se mantenga incólume cuanto dispone el Reglamento, al par que precisa encauzar las ideas y propuestas seccionales hasta convertirlas en realidad.

Manteniéndose en este plan no se fracasa. Por ello me habéis sostenido tantos años en este puesto.

Si repasamos la historia del Centro veremos como son bastantes los Presidentes que han dejado el cargo, dimitiéndolo. No ha sido por nada malo, ha sido para no provocar escisiones al no haber evitado a tiempo las nebulosas que los hombres también sabemos crear, muchas veces, por motivos fútiles.

Es muy difícil convencer al «hombre» de que en ocasiones, más o menos frecuentes, debemos sacrificarnos los unos por los otros y no ser intransigentes en ciertos puntos de vista, puesto que la vida de nuestra Sociedad y de la sociedad en general depende del factor conllevancia y cuando ésta no se tolera, se disgrega la primera y se hunde la segunda, originándose convulsiones.

¿Por qué habré tenido yo la dicha de presidir el Centro de Lectura, desde abril de 1948, sin tropezar, que me ha valido estas recientes demostraciones vuestras de cordial afecto?

Reconozco que han concurrido dos factores, principalmente. Primero las Juntas seccionales que han demostrado el valer de sus componentes y su capacitación para llevar a buen fin grandes empresas. Y, en segundo lugar, que he tenido una gran experiencia de lo que es la vida del Centro, por llevar 50 años de socio y de ellos 25 de directivo. Ha sido para mi cosa muy fácil llevar la batuta, disponiendo de una gran orquesta.

Y ésto es todo. No ha habido secretos, ni nada extraordinario. Un esfuerzo común nos ha llevado al éxito y vosotros, muy amables, me habéis escogido, por ser el Presidente, para tributarme un homenaje que considero inmerecido y estimo que el único que lo merece es el Centro de Lectura.

Con todo el afecto y estima os saluda vuestro Presidente

Enrique Aguadé y Parés